

ASOCIACIÓN ARRABAL-AID

Breve descripción del proyecto	Conectividad digital de las personas más vulnerables, para lograr su inserción social y/o laboral en este contexto de crisis actual.
¿Por qué deberían ser seleccionados?	Porque pretendemos ofrecer un instrumento eficaz para la reducción de la brecha de la exclusión socio-laboral que esta crisis está reforzando.
¿Quién es el beneficiario del proyecto?	-Personas sin hogar. -Mujeres que han ejercido la prostitución. -Personas inmigrantes. -Jóvenes sin formación.
¿Cuántas beneficiarios/personas directas e indirectas son beneficiarios?	200 beneficiarias directas, y 100 beneficiarias indirectas.
Ámbito geográfico de actuación	Málaga y Cádiz (Andalucía)
Presupuesto del proyecto	30.000,00